

Von Rony Schneider/Red.

Landfrauen radeln zur Fischzucht

Die Landfrauen der Kreisgruppe Augsburg im Bayerischen Bauernverband trafen sich zu einer Radtour im südlichsten Teil des Kreises. Von Langerringen aus ging es in die Gennacher Einöde, wo der Fischerverein Langerringen eine Aufzuchtanlage mit Karpfen, Forellen, Zandern und anderen Fischen betreibt.



An den Fischteichen des Langerringer Fischereivereins erfuhren die BBV-Landfrauen Interessantes über die Fische und Gewässer.

An der idyllischen Teichanlage mit Fischerhütte erklärte der Vorsitzende Franz Erber die Geheimnisse einer erfolgreichen Fischzucht und der Erhaltung eines gesunden Gewässers. Der Fischbesatz muss vor der Ausrottung durch Reiher, Kormorane oder Eisvögel geschützt werden und wird nach Erlangung der Fangreife im Langerringer Baggersee und dem Gennacher Birkensee ausgesetzt. Die Kreisbäuerin Andrea Mayr und die Ortsbäuerin Brigitte Mayr bedankten sich für die aufschlussreichen Informationen. Der Radlausflug endete mit einer zünftigen Brotzeit beim Bauernhof von Franz Ringler in Langerringen.